

Une perspective différente

Les Changements sur la Terre

Chers amis,

Un ami m'a recommandé votre site et m'a encouragé à partager avec vous un article que j'ai écrit concernant les changements imminents sur notre Terre ainsi que la possibilité factuelle qui est la nôtre de les modifier si nous travaillons consciemment avec notre Mère Nature ! Si vous estimez que cet article est approprié et pourrait être mentionné sur votre site, faites alors comme il vous convient. Vous pouvez l'examiner en ligne en visitant notre site :

http://www.earthtransitions.com/environment/can_earth_change.htm

Christan Hummel

USA

Bonjour Christan,

Merci de nous transmettre le lien et de nous avertir de votre travail...

En ce qui concerne le déplacement des Pôles en 2012, il n'est pas adéquat de le voir en termes d'une réponse à la pollution. La pollution et en vérité l'irresponsabilité humaine, bien que toutes deux devenues extrêmes, constituent de simples facteurs dans la situation. Elles n'ont rien qui soit d'ordre causal. La cause première réside dans notre Logos Solaire et Son besoin d'étendre le champ de Sa conscience. Ceci implique pour notre planète de changer la relation orbitale que la lune a établie avec la Terre. C'est vers un tel événement - incorporé dans le Dessein du système solaire – que le temps nous transporte.

Cette lune qu'elle « porte sur son dos », notre Terre a maintenant l'occasion de s'en décharger (avec tout ce que cela signifie pour l'ésotériste) ; l'occasion de voir s'opérer un mouvement dans ses entrailles et de se décharger d'une surpopulation humaine massive. (Les chiffres sur lesquels je travaille, bien qu'avec prudence, suggèrent un nombre d'êtres humains sur la Terre 1000 fois plus élevé en ce moment que le nombre optimum admis pour la période post 2012). Concernant notre planète, ce jour de Décembre 2012 sera vraiment un jour mémorable. Tout effort pour l'éviter serait malvenu. Heureusement, ce n'est pas nous qui décidons.

L'invitation qui nous est faite est d'assumer cet événement de manière à contribuer au développement de la conscience humaine, parce que c'est notre devoir et notre responsabilité. Si nous nous faisons un devoir de mettre au moins un peu d'ordre dans le gâchis créé sur cette planète, l'énergie de cette intention nous aiderait grandement.

Suzanne Rough